

Visita de cortesía de la Embajadora Ito al General Director de Carabineros de Chile Señor Marcelo Araya Zapata

23 de diciembre de 2024

El día lunes 9 de diciembre, la Embajadora ITO, realizó una visita de cortesía al General Director de Carabineros de Chile, Señor Marcelo Araya Zapata, en la que pudieron intercambiar opiniones con respecto a la situación actual de seguridad en Chile.

Al respecto, la Embajadora ITO, solicitó apoyo para el mantenimiento de la seguridad para los ciudadanos japoneses residentes, las empresas japonesas y los turistas japoneses en Chile y el General Director de Carabineros de Chile se comprometió a ello. El General Director de Carabineros de Chile señaló que seguirán realizando sus esfuerzos tanto para mantener la seguridad de la comunidad japonesa en el país, así como para la seguridad de Chile.

Asimismo, de ahora en adelante, también la Embajadora ITO continuará trabajando estrechamente con esta autoridad chilena con respecto a las medidas de seguridad para los ciudadanos japoneses residentes y los turistas japoneses en Chile.

